

Conteneur 4 / 1er novembre 2008

Ce samedi 1er novembre, nous avons chargé un nouveau conteneur de 76 m³ pour le Bénin, qui rentre dans le cadre de la mission de fin janvier.

Cet envoi, partenariat entre l'ADSHI et AHI, est effectué dans le cadre d'une mission globale des structures humanitaires membres de l'Union Internationale pour l'Action Humanitaire (UIAH).



Le transport de troupe qui partira en janvier au Bénin



... et le bus pour les orphelinats du Togo



L'averse nous contraint à l'attente, il ne faut pas que le matériel soit mouillé...

On fini de remplir...



Le conteneur est terminé, il est 14H !
Petit repas convivial, le bonheur !

